

## Mes préoccupations actuelles

Ma grande préoccupation du moment, c'est tout ce qui touche aux... adolescentes. J'en ai deux. Donc, je ne peux que trouver exigeants les apprentissages que cela m'impose...

Je pense que mon œuvre est engagé dans les voies qui se présentent à moi... dans la vie. Alors, vous savez, ma prochaine création, qui s'appellera *Équilibre équestre*, est un projet qui... m'oblige à passer beaucoup de temps dans une écurie, car une de mes filles monte à cheval...

...l'idée de débarrasser des stalles d'écurie de leur crottin, d'une façon ou d'une autre, semble éloignée du genre de look sexy style idole pop... et ça me plaît. Et la maîtrise d'un grand cheval à qui l'on donne des ordres est une posture psychologique intéressante...

Il me tarde de charger mon appareil. J'ai un plan pour photographier davantage de scènes équestres. C'est le sujet, voyez-vous. Je viens de l'entamer, mais mes pensées ont leurs façons à elles de se déployer... dans maintes directions à l'intérieur de ce cadre. Ce sera avec fébrilité que je me mettrai en chasse de... de certaines de ces images pour le moment purement imaginaires. Comment ça...cela jaillit, comment cela fait surgir d'autres sujets, c'est quelque chose qui se développe avec la prise d'images. Donc cela reste à voir. Je m'intéresse beaucoup à certains faits entourant le cheval. Par exemple, c'est le

seul grand mammifère avec lequel, nous, Occidentaux, formons des associations, vous savez; c'est le... grand mammifère nourricier avec lequel nous jouons. Ce mammifère a une longue histoire de coexistence avec les hommes. Il a été... il en a transformé la vie plus qu'on ne saurait le dire... donc, vous comprenez... c'est le genre d'histoire qui me passionne...